

## Kejuaraan Basket Piala Dandim Batang Jadi Ajang Mencari Bibit Atlet

Edi Purwanto - [PEKALONGAN.JURNALIS.ID](http://PEKALONGAN.JURNALIS.ID)

Aug 25, 2024 - 12:04



Batang,- Dalam rangka mencari bibit atlet bola basket, Kodim 0736/Batang mengadakan turnamen olahraga bola basket yang digelar di Gedung olah raga GOR ABIRAWA Jl. Dr. Sutomo No. 20 RT. 01 RW. III Kelurahan Kauman Kecamatan Batang. Turnamen bola basket kali ini untuk tingkat pelajar SD dan SMP di Kabupaten Batang, ajang yang pertama kali diselenggarakan oleh Kodim 0736/Batang kali ini dalam rangka untuk memperingati HUT Kemerdekaan RI ke - 79. Letkol Infanteri Ahmad Alam Budiman mengatakan.

Turnamen bola basket Piala Dandim 2024 ini bergulir selama 2 hari mulai Sabtu kemarin (24/08/2024) di GOR ABIRAWA Batang. Turnamen ini digelar untuk memeriahkan peringatan HUT Kemerdekaan RI ke- 79 juga untuk mencari bibit - bibit atlet usia dini, khususnya di cabang olahraga bola basket.

"Kejuaraan basket ini adalah untuk mencari bibit-bibit unggul khususnya para atlet basket dari tingkat pelajar SD dan SMP Batang," ujar Dandim. Menurut Dandim, meskipun Kabupaten Batang belum mampu meloloskan tim bola basket maju ke jenjang Nasional, diharapkan turnamen ini menjadi salah satu ajang mencari bibit atlet basket yang kelak dapat mengharumkan nama Batang di even nasional, "tuturnya".

Selain memajukan olahraga, kegiatan ini juga untuk membentuk generasi muda berkarakter, melalui pertandingan olahraga, mereka bisa saling kumpul dan saling menghargai. Membentuk generasi muda yang berkarakter, tidak hanya lewat PBB, tetapi juga bisa lewat olahraga,"ungkapnya".

Harapannya, para pelajar bisa menjadi generasi penerus yang baik di masa depan, dapat berprestasi di bidang olahraga serta dapat mengalirkan hobi ke arah yang positif. "Kami sebagai aparat kewilayahan dalam hal ini Kodim 0736/Batang berupaya untuk terus mendorong serta berkoordinasi dengan Stakeholder terkait untuk menjaring para pelajar sekolah agar dapat memberi ruang dan kesempatan untuk berprestasi di bidang cabang olahraga lainnya. Pesan saya kepada para peserta turnamen bola basket "Tampilkan permainan yang terbaik dan junjung tinggi sportifitas selama pertandingan."tandasnya.